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もう一つの職業
　私のもう一つの職業はソムリエです。2019年11月に日本ソ
ムリエ協会認定ソムリエの資格を取得し、真剣に職業分類の
変更を考えましたが、もう少しソムリエとして修行を積み、社会
貢献ができるようになってから職業分類を変更することにし
ようと、思いとどまりました。
　私のワイン歴は20年以上になります。それ以前はカクテル
バー巡りばかりしていましたが、先輩弁護士に美味しい赤ワ
インを飲ませていただいてから、赤ワインにはまり、それから
は全国に出張に行くついでにワインバー巡り、ワイナリー巡り
をすることを趣味としてきました。ワインバー巡りは44県庁所
在地5政令指定都市を制覇しました。最初はボルドーの赤ば
かり飲んでいましたが、そのうち、世界中の様 な々ワインの良
さに気付き、ワイナリー巡りを始めてからは日本ワインの素晴
らしさを知るようになりました。
　約8年前からは、ソムリエをお招きしてのワイン会を主催す
るようになり、ワイン仲間が一気に増えました。
　このような中で知った、他のお酒に無いワインの魅力は、
食事を引き立て、食事に合わせて味わいを変えていく奥ゆか
しさと、食事に合ったワインをセレクトし、顧客にプレゼンテ
ーションをするソムリエの役割です。
　全国の様々なレストランやワインバーでたくさんのソムリエ
と接しましたが、どのソムリエも、ワインの魅力を最大限引き
出してくれるだけでなく、人柄も素敵な人ばかりで、ソムリエ
という職業が地域社会の中で果たす役割の大きさを感じま
した。
　それで、私自身も、もっとワインの知識を増やし、ワインの
魅力を多くの人に伝えたい、そして、人間的にも成長したいと
いう気持ちでソムリエを目指すことにしたのです。ワインに関
する資格には、飲食や酒類提供を業としているソムリエと、そ
のような仕事に従事していないワインエキスパートの2種類が
あります。私は、飲食・酒類提供を業としていなかったので、
ソムリエ試験を受ける資格がありませんでしたが、前述の経
緯から、どうしてもソムリエを目指したいと思いました。
　それで、事務所のあるビルの2階のバーカウンターを改装し、
大型セラーも２台入れ、衛生管理責任者講習を受けて営業
許可を取り、「Wine＆Barリヤン」を開業しました。こうして私
のソムリエ試験挑戦が始まったのです。
　事務所ビルは18年前に建築しましたが、その時、会議やパ
ーティーのためのスペースにBarカウンターを作ったのですが、
それが約15年を経て、ソムリエ試験受験のためのBar営業に
結びつくとは思ってもいませんでした。全ては現在につなが
っていたのです。
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・出席報告（8月2日）

■　第4回例会の記録（8月2日）
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■　本日のプログラム（8月16日）
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「我等の生業」

「テレビ中継の歴史と今」 吉良　昌一会員 

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 吉田　盛治会員（8月22日）

ロータリーソング 【我等の生業】

なりわい

やわらぎ   むつみ

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求むるところは平和親睦

力むるところは向上奉仕

おお　ロータリアン

我等の集い



ニコボックス

★姫野　勇人会員（1口）
結婚記念日のお花が届きました。 
ありがとうございます。
★菅原　直美会員（1口）
オセアン滋賀ブラックス所属の次男まさやが12奪三振をと
り、チームが首位になりました。
みなさんのパワーをお願いします。

例会の予定

■ 8 月23日（月）

■ 8 月30日（月）

■ 9 月 6 日（月）

■ 9 月13日（月）

■ 9 月27日（月）

ゲスト卓話（松川大介様）
インターアクト・RCC学習会　トキハ会館
ゲスト卓話
ロータリーの友学習
会員卓話　トキハ会館  

直前会長幹事慰労会／新会員歓迎例会〈卓話の時間〉 （8月2日）

幹事報告

・地区研修委員会委員ご推薦のお願い
　次年度地区研修委員会委員　穐田　英一郎会員
・新しいおおいた旅割の利用について
　8/16（月）例会より適用（10月末まで予定）

会員増強委員長　大木　孝吉会員より委員会報告

河野年度に会員数32名を目指しています。
現在女性会員2名誘っています。
皆様ご協力宜しくお願いいたします。


